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Nessun candidato all'ateneo di Perugia ha raggiunto il quorum necessarie 

Rinviata l'elezione del rettore 
Il prossimo «conclave» dei docenti previsto per lunedì prossimo - 60 voti 
al prof. Dozza; 52 al prof. Severi; 25 al prof. Seppilli; 9 al prof. Mannelli; 
1 al prof. Curti - Si sono recati alle urne ben 153 insegnanti su un totale di 159 

« • * . * , . a I i iJ « W » . i f-* 

PERUGIA. 11 
L'università di Perugia non 

h a ancora 11 nuovo rettore: 
11 primo scrutinio, quello di 
oggi pomeriggio, infatti, B1 è 
risolto In un nulla di fatto. 
E ormai se ne riparlerà solo 
lunedi prossimo 11 giorno in 
cui, ossia, il «conclave del 
professori ordinari è s ta to 
riaggiornato. 

I risultati 
I risultati della elezione o-

dierna sono stati i seguenti: 
il prof. Giancarlo Dozza (pre. 
side della facoltà di Veteri
naria) ha preso 60 voti, 11 

Erof. Lucio Severi (preside di 
ledicina) 52, il prof. Alessan

dro Seppilli (preside di Far 
macla) 25, 11 pror. Mannelli 
(preside di Economia e Com
mercio) 9, 11 prof. Curii Già!-
dlno Delle Trat te (preside di 
Giurisprudenza) 1. Le schede 
bianche sono state nove. 

II « quorum » necessario per 
passare era costituito da 77 
voti dal momento che su 159 
docenti aventi diritto al voto 
se ne sono presentati ben 153. 
La successione al sen. Giu
seppe Erminl si presenta più 
ardua del previsto anche se 
un primo match pari t ra ì 
due contendenti più agguer
riti e cioè Dozza e Severi era 
abbastanza scontato. 

Che succederà ora? Ovvia
mente 1 giochi che si s t e s 
seranno in sett imana saran
no decisivi per spostare i 
rapporti di forza in favore di 
uno o dell'altro. Alla fine del
la seduta che 1 cronisti han
no seguito appollaiati dietro 
una porta secondarla dell'au
la dove erano poste le cabi
ne, sia Doicza che Severi han
no riconfermato le loro can
didature. 

Tut ta l'operazione di voto 
è avvenuta, sotto la presi
denza del decano, 11 prof. Sep

pilli. per appello nominale e 
in ordine alfabetico. Via via 
che deponevano le loro sche
de In cabina, l professori u-
beivano fuori da Palazzo Mu
rena per commentare l'anda
mento della votaz-lone o più 
semplicemente per prendersi 
una boccata d'aria. Il più 
atteso era naturalmente il 
prof. Dozza aspettato da una 
marea di impiegati « ammini
strativi » che visibilmente ti
favano per lui. Al momento 
dello spoglio, poi, tu t t i sono 
rientrati silenziosamente nel
la sala segreta per sentire 
dalla voce di Alessandro Sep
pilli i risultati che abbiamo 
detto. 

Tutt i gli osservatori sono 
ora concordi nel dire che i 
voti del «seppilllani » e di 
coloro che hanno preferito 
in questa prima lase dare il 
sostegno al prof. Mannelli 
diverranno l'ago della bilan
cia. Defezioni dirette nel due 
schieramenti principali sem
brano invece fuori da ogni 
logica. La sensazione infatti 
che in questi giorni si andrà 
ad un acuìrsi dello scontro 
t ra Dozza e Severi è certa
mente del tut to giusta. 

Il dibattito 
Presumibilmente, ora, il di

battito proseguirà in tut te le 
forme. Sia cioè in quelle 
« pubbliche » fatte di confe
renze stampa, lettere, docu
menti e in quelle « occulte » 
che però sfuggiranno tanto 
alla s tampa quanto al gros
so pubblico. 

Ma anche se l'elezione di 
oggi ha dimostrato che la 
meccanica universitaria è ar
ticolata e il potere accademi
co complesso tra una settima
na precisa sapremo chi fra 
Dozza e Severi ha lavorato 
meglio. 

Mauro Montali 

Alessandro Seppilli Giuseppe Ermini 
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In occasione delle giornate dedicate all'economia della regione dalla Fiera internazionale 

Oggi parte per Bagdad 
la delegazione umbra 

Dichiarazione del compagno Marri presidente della Giunta regionale * Partecipano alla manife
stazione irakena 42 aziende della provincia di Perugia e Terni - Possibilità di accordi economici 

Lucio Severi Giancarlo Dozza 

L'insediamento avverrà sabato a Perugia 

Nasce la II Consulta sull'emigrazione 
Conferenza stampa dell'assessore alla Sanità Cecati - La prima venne istituita nel '73 in base atl uiia lejjge regionale - Un fatto 
di grande rilievo - Discussione aperta sui problemi di centinaia di famiglie costrette a spostarsi in altri paesi per trovare lavoro 

PERUGIA, 11 
Si insedierà sabato pome

riggio a Perugia la seconda 
Consulta regionale della emi
grazione (la prima venne isti
tuita in Umbria — prima in 
Italia — sulla base della leg
ge regionale numero 28 del 
giugno '73) che accompagnerà 
e stimolerà la politica regio
nale dell'emigrazione in que
sta seconda legislatura. Non 

Aperta la mostra 
su! festival de 
l'Unità di Terni 

TERNI. 11 
Da sabato scorso è aperta 

i n a mostra alla sala XX Set
tembre sul tema «come na
sce e vive una festa ». La mo
s t ra è s ta ta allestita dal grup
po Informazlcoe che si è for-
mnto alla Festa Provinciale 
de L'unità e ripropone le 
immagini più significative, 
colte da un gruppo di foto
grafi. della Festa che si è 
svolta dal 3 al 12 settembre 

«Ha Passeggiata. Dopodomani, 
mercoledì, alle 17 sempre al
la sala XX Settembre si 
ter rà un dibattito, organiz-
zato dalla Federazione comu
nis ta ternana sul tema «Bi
lancio politico ed economico 
delia Festa provinciale de 
l'Unità e della campagna per 
la s tampa comunista 1976». 
La mostra fotografica reste
rà aper ta fino a venerdì. 

Dibattito a Temi 
sull'uguaglianza 

tra i sessi 
TERNI, 11 

Venerdì 22 ottobre, alle 
ore 16 presso la sala XX 
Set tembre si terrà una con
ferenza dibatti to organizzata 

Wl ta r iamente dairUDI, dal cir
colo Astrolabio e dalle ACLI. 
La conferenza dibattito, sul 
disegno di legge «norme per 
la tutela dell'uguaglianza t r a 
i sessi e istituzione di una 
commissione par lamentare 
d'indagine sulla condizione 
femminile io Italia » sarà pre
sieduta dalla senatrice Tu l 
lia Carettoni. vice presiden
te del Senato. 

Perugia: sabato 
comitato federale 

PERUGIA. 11 
Sabato 16 ottobre alla or* 

9 t i terrà il Comitato Fede
rale allargato ai segretari 
di comprensori. 

All'ordine del giorno: • Pro
poste e attività del partito 
nel settore dell'agricoltura ». 
All'ordina del giorno viene 
aggiunto II seguente punto: 
e Orientamento • mobilita-
sione del partito nell'attuale 
•lutazione politica». 

si t ra t terà di un a t to for
male, ma di un fatto di gran
de rilievo, di una ulteriore 
occasione di dibattito intorno 
ad un tema dai risvolti umani 
e politici che attendono ulte
riori definizioni. 

La cerimonia di insedia
mento. proprio per questo — 
lo ha sottolineato s tamane nel 
corso di una conferenza stam
pa il compagno Cecati, as
sessore regionale alla Sanità. 
che si occupa della politica 
dell'emigrazione — vedrà im
pegnati nella discussione, ol
t re al componenti delia Con
sulta, anche i sindaci di tut ta 
l'Umbria, le amministrazioni 
provinciali, ì sindacati, men
tre inviti sono stati rivolti 
al governo e ai vari gruppi 
parlamentari . 

C'è, infatti, tutta una di
scussione aperta intorno al 
ruolo delle Consulte regionali 
e delle leggi regionali del
l'emigrazione. Dal momento 
dell'insediamento della prima 
Consulta, a quello di questa 
seconda, sul piano nazionale 
e regionale sono avvenuti fat
ti nuovi e significativi che 
inducono alla riflessione e alla 
propasta politica. Non è un 
caso che questa Consulta tor
na ad Insediarsi quando è 
s ta to presentato al Consiglio 
regionale un disegno di leg^e 
della maggioranza, presentato 
dal compagni Cecati. Lom
bardi e Belardinclli. che in
nova profondamente la stessa 
legge numero 28. E che. fra 
l'altro, punta a modificare la 
stessa composizione della Con
sulta. dando più spazio a'ia 
rappresentanza diretta delle 
associazioni democratiche del
l'emigrazione. 

In oue^ti uitimi due anni 
la politica dell'emigrazione 
a\eva segnato dei punti nuo
vi. Nel febbraio del *75 c'era 
stata la I. conferenza nazio
nale dell'emigrazione che 
sembrava autorizzare s ene 
speranze ne! senso di una 
politica programmata nei con-
frenti degli emigrati. Di quel
la conferenza, però, non sono 
s ta te rispettate, da parte del 
governo, le indicazioni: siamo 
lontani dalla definizione di 
« un piano di legislatura per 
l'emigrazione » dal quale far 
derivare attribuzioni di com
petenze alle Regioni, e gli 
stessi strumenti di parteci
pazione promessi agli emi
grati (Consiglio nazionale del
l'emigrazione. riforma del Co
mitat i consolari) segnano il 
passo. 
Le Regioni sono dovute an 

dare avanti per proprio conto 
ed hanno voluto rispondere 
alle esigenze che maturavano 
fri concomitanza con il mas
siccio forzato rientro degli 
emigrati (si pensi alla con
ferenza delle Regioni che si 
svolse a Perugia li marzo 
scorso). Dalle Regioni è ve
nuta , insomma, un elaborazio
ne ricca sul temi del dir i t t i 
degli emigrati, dei grandi te
mi lesati alla gestione fina
lizzata" delle rimesse degli 
emigrati, dei meccanismi di 
delega «gli enti locali di t u t u 
la metria delle provvidenze. 
Questa coTsulta che si inse
dia dovrà, quindi, affrontare 
un grosso impegno, soprat
tu t to pohtico. per rimuovere 
i ritardi governativi nella po
litica dell'emigrazione e per 
accelerare il coordinamento 
delle politiche regionali. 

Emigranti alla stazione Termini di Roma 

PERUGIA. 11 
Domani matt ina, martedì. 

la delegazione ufficiale della 
Regione guidata dal compa
gno Germano Marri presiden
te della Giunta regionale si 
leverà in volo per Bagdad per 
presenziare alle « giornate 
umbre » della « Fiera inter
nazionale » che si svolgeranno 
nella capitale irakena. 

Come è noto a questa fiera 
partecipano 42 tra le aziende 
industriali, agricole, profes
sionali della nostra regione. 

A Bagdad la delegazione um
bra si incontrerà con gli ope
ratori economici col paese 
mediorientale per verificare 
le possibilità concrete di ac
cordi produttivi ed economici. 

Una grossa occasione, dun
que, per la nostra economia 
regionale. 

Sul significato di questa 
manifestazione 11 compagno 
prof. Germano Marri stamat
tina ha ìilasciato la seguente 
dichiarazione: 

« La delegazione ufficiale, 
rappresentativa della Regio
ne. delle due Province e dei 
Comuni di Perugia e di Ter
ni. che si accinge a recarsi 
in Iraq per presenziare alle 
" giornate dell'Umbria " nel 
quadro della Fiera Interna
zionale di Bagdnc'i, ha lo sco
po di incontrarsi con le auto
rità di governo della Repub
blica I rakena e di sostenere 
n vari livelli lo sforzo Im
prenditoriale umbro per la ri
cerca di nuovi mercati e di 
più ampi rapporti economici 
e commerciali. 

« L'iniziativa di essere pre
senti come Regione a questa 
importante manifestazione in
ternazionale. è giustificata dal 
la possibilità che ci è s tata 
offerta di poter mostrare e 
far conoscere un'immagine 
complessiva di ordine politico. 
economico, culturale e turisti
co della nostra realtà regio
nale. nel confronti dei parte
cipanti e dei visitatori prove
nienti da tu t to il mondo, in 
un'area fortemente impegna
ta ad accelerare i tempi col
lo sviluppo economico e so
ciale. 

«Siamo grati innanzitutto al 
governo Irakeno per avere 
concesso alla Regione Umbria 
di partecipare a questa Fiera 
cui hanno aderito i paesi so
cialisti e del terzo mondo e 
tu t te le Nazioni dell'area oc
cidentale. Come è noto lo 

Nell'ultima riunione al Comune 

Cordano: approvato Io statiate 
dei nuovi Consigli di frazione 

Verranno eletti direttamente • Ampliate le deleghe e i poteri per gli organismi, 
base • Negativo atteggiamento della DC • Aggiornala la riunione di venerdì scorsu 

Due belle vittorie per Perugia e Ternana 

Le umbre fanno l'«en plein » 

Un «funambolico» Novellino ha messo in difficoltà la difesa del Foggia 
I rossoverdi contro l'Atalanta guadagnano 2 punti e passano al 2° posto 

PERUGIA. 11 
I! Perugia non smentisce 

se stesso, torna a giocare t ra 
le mura amiche e trova la 
prima vittoria di stagione. 
Un 1 a 0 sulla squadra del 
Foggia che poteva diventa
re una scoppola tennlst.ca se 
si facesse mente locale alle 
occasioni banalmente sciupa
te dagli uomini di Castagner. 

Questa introduzione ai com
mento della part i ta farebbe 
presupporre che sia tut to oro 
colato per i grifoni. Ma non 
è cosi! Le reti sbagliate so
no s ta te quasi sempre il frut
to di azioni individuali con
dotte e dirette, per non dire 
concluse, dal prestigioso e 
funambolico Novellino. Un 
giocatore, il centravanti bian-
corosso, che se si dovesse ri
petere a questi livelli, sareb
be uno «scandalo tecnico» 
non convocarlo in Nazionale. 
Con il Foggia ha fatto vede
re di tutto. Dribling. tunnel, 
Eallonetti. palleggi, palle-goal 

analmente sciupate dai col
leghi. Una vera furia di bra
vura calcistica. La sua più 
bella part i ta in maglia bian-
corossa. ed è per questo che 
il Foggia lo ha battuto so
pra t tu t to lui. 

Ci sentiamo sinceramente 
di poter dire, che invertendo 
i centravant i del'.e due squa
dre in campo, la part i ta la 
avrebbe vinta il Foggia. Ma 
Novellino è del Perugia per 
non dire che è dei perugini. 
una vera fortuna che vorreb
bero avere tutte e sedici le 
formazioni di ser.e A. 

Dei colleglli di Walter so
lo Vannini. Frosio e Nappi si 
sono espressi sui livello otti
male e questa deve essere un 
campanello d'allarme non cer
to trascurabile. 

La pausa di domenica pros
sima uovra permettere a Ca
stagner (c'è in programma 
una part i ta amichevole al
l'estero e precisamente nel-
l 'Irak per gli umbri) di veri 
ficare il perché «locatori co
me Cmquetti e Scarpa non 
trovino più una posizione tat
t icamente indovinata. Altro 
problema, il fatto tecnico del 
mancato rendimento di Curi, 
asfissiato nella sua zona dal
le folate in avanti dei vari 
Agroppi, Vannini, per non 
parlare di Frosio e Nappi che 
dalle retrovie troppo spesso 
hanno la licenza di attac
care. 

Una cosa bisogna rammen
tare. non tut t i gli avversari 
si chiameranno Foggia! 

• * * 
Godi Ternana codesta età 

scave. Scusate la licenza poe
tica leopardiana, ma gii uo
mini di" Fabbri hanno fatto 
fuori dopo il Palermo anche 
la blasonata Atalanta e con 
un risultato di 3 a 1 che 
non ammet te a t tenuant i per 
gli orobici. Dopo t re giorna
te di torneo le « fere », nel
la graduatoria generale han
no davant i solo la formazio
ne del Modena. Un secondo 
posto che parla eloquente
mente da solo. La sconfitta 
sul campo lanano del Como 
è s ta ta così cancellata da una 
vittoria che ha di certo pro
curato all'undici di Fabbri 
quella mental i tà vincente, che 
nel nostro precedente arti
colo. era da noi auspicata. 

Tre part i te sono poche per 
dare un giudizio tecnico, ma 
se si t iene in considerazione 
che nelle file rosso-verdi, ieri, 
mancavano giocatori del va
lore di Pezzato e Crivelli, si 
può senz'altro dire che gli 
al tr i sono davvero buoni. 

Guglielmo Mazzetti 

«3fov.au AU'gantsjartlyo e fiwan-
zlarlo h s ta to sostenuto con
cordemente dalla * Regione. 
dalla Sviluppumbria e dal
l'Ente Sviluppo Agricoltura, è 
opportuno però sottolineare 
come la dimensione finanzia
ria di tale iniziativa sia sta
ta ridotta al minimo grazie 
alla genersoa ospitalità offer
ta a tu t ta la delegazione dal 
governo I rakeno e per il con
tributo impegnato e dlsinteres 
sato di Associazioni, Società, 
industrie locali e cooperative 
che hanno partecipato alla 
progettazione e alla sistema
zione degli impianti fieristici. 

«Un ringraziamento partico
lare va al Piccolo Teatro del
la Fonte Maggiore e alla As
sociazione Calcio Perugia che 
gratui tamente e senza alcun 
onere per gli Enti finanziato
ri sa ranno presenti per alcuni 
spettacoli nel quadro del pro
grammi culturali e sportivi 
del Festival. La delegazione 
è r app revn ta t l va di diverse 
forze politiche ed è costituita 
di tecnici e giornalisti. 
. A questo proposito va rile-. 
vaio che è venuto' a -nostra 
conoscenza solo nella giorna
ta di ieri che del materiale 
propagandistico prodotto dal
la direzione della Fiera ripor
ta nell'elenco dei paesi par
tecipanti l'Umbria con un ri
ferimento al part i to comuni
sta italiano. Si t ra t ta , ovvia
mente, di uno spiacevole er
rore per il quale abbiamo già 
preso conta t to con le autori
tà irakene perchè tale mate
riale venga ri t irato o corret
to, r ibadendo nello stesso 
tempo che si t r a t t a di una 
iniziativa istituzionale eò uni
taria. La delegazione avrà di 
fronte a sé u n intenso e fa
ticoso programma di lavoro. 
Il calendario della Set t imana 
umbra prevede infatti, incon
tri. e conferenze con dimo
strazioni prat iche per realiz
zare uno scambio di esperien
ze con 1 vari operatori econo
mici e sociali presenti alla 
Fiera e per provare la nostra 
capacità a offrire idee e pro
dotti di a l to livello. 

Alcuni incontri già fissati 
r iguardano: tabacchicoltura. 
allevamenti zootecnici, mec
canizzazione agricola ed edi
le. tecniche di irrigazione. 
progettazione industriale, tra
sporti, organizzazione ed edi
lizia sanitaria , etc. 

Confidiamo cosi di gettare 
le basi cV accordi economici 
e commerciali e una collabo
razione dura tu ra nonché di 
contribuire a rinsaldare lega
mi di amicizia con i popoli 
di un 'area sempre più vicina 
a noi per analogie di proble
mi. di interessi e di obiettivi 
di sviluppo ». 

CORCIANO. 11. t 
Il Consiglio comunale di j 

Cordano nella seduta, di \c- ! 
nerdi ha approvato lo statu
to del nuovi Consigli di fin
zione che verranno eletti di 
ret tamente dalla citt-idinun/.u 
entro la fine dell 'anno e pio 
babilmcnte in concomitanza 
con le analoghe elezioni che 
si terranno nel Comune di 
Perugia. 

Rispetto allo s tatuto che 
regola la funzione degli at
tuali consigli di zona sono 
s ta te ampliate le delegne ed 
i poteri ed eliminati punti 
che ritardano la normale fun
zionalità d e l l a macchina 
amministrativa. Nonostante 
l'ampio dibattito che ha coin
volto i consiglieri e le forze 
politiche presenti in Consi
glio comunale e dopo aver 
accet tato le proposte valide 
che la DC ha presentato, 
questo partito ha assunto un 
atteggiamento negativo oppo
nendosi allo s ta tuto stesso. 

La seduta di venerdì 2 ot
tobre veniva aggiornata per 
dar modo al Consiglio ed ai 
consiglieri di zona di esami
nare lo s tatuto presentato 

dalla DC che già in prima 
analisi &i presentava rostritti-
\ o ed in contrasto con la 
!c?ze Oltre ad una eccessiva 
limitatezza di poteri e dele
ghe da conferire si voleva 
suddividere il territorio in 
quat tro circoscrizioni come 

è a t tualmente; mentre la leg-
tie in merito stabilisce che nel 
comuni al di eotto dei 40 
mila abitanti si deve eleggere 
un consiglio per ogni frazio
ne; altra posizione recepibile 
è s t a t i la netta avversione 
alle elezioni dirette. 

Sono s ta te sollevate nume-
ìose eccezioni che non si pos
sono considerare posizioni di 
un partito, quanto invece la 
posizione di singoli consiglie
ri che si ponevano in clamo-
ìoso contrasto con il capo
gruppo Giovanni Poggioli:. 

Perchè si vuole ostacolare 
un processo unitario e de
mocratico in a t to nella col
lettività? Perchè non .->i vuol 
capire che gli innumerevoli 
problemi che affliggono c 

che .si o-r-jravano srionio do 
pò giorno non t i possono 
risolvere « giocando a fare 
l'opposizione » solamente per-

eh? si è in minoranza? Pei 
eh? M ha paura di ancia.-. 
al confronto diretto con la 
gente? La giunta democrati 
ca ha .sempre chiesto propo 
nte Ferie all'opposizione, ev. 
dentemente intere.sòano più 
«li interessi di part i to che 
quelli della cit tadinanza. 

I consigli di frazione ol 
tre a fornire informazioni eri 
una chiara visione sulle prò 
blenwtiche che interessano 
la collettività, promuove In 
più amp^a partecipazione 
popolare alla discussione t 
soluzione di problemi politi
ci, economici, sociali, cultura 
li. esercita funzioni delibera 
t h e sulle materie delegate 
come lavori pubblici, servizi 
comunali, con particolare ri 
guardo alle opere di urba
nizzazione primaria e secon 
daria, sanità, assistenza scuo 
la. cultura sport tempo li 
bero. 

Esprime pareri su propo 
.sto del Consiglio comunale 
ed esprime pai eri obblig 
tori .su numpia>i altri punt 
clic interessano la città. 

Mario Segaricc 

Promosse dall'Alleanza 

Assemblee contadine 
sui problemi 

dell'agricoltura 
i 

TERNI. 11. 
L'Alleanza Contadini s ta promuovendo m 

questi giorni una serie di assemblee conta
dine per esaminare la situazione a t tua 'e del
l'agricoltura, in particolare il pericolo in
combente di una interruzione della assisten
za farmaceutica gratuita, e l'azione da por
tare avanti per bloccare l 'aumento del peso 
fiscale, por la parificazione dei t ra t tament i 
assistenziali a favore del coltivatori, per ot
tenere adeguati e tempestivi interventi a fa
vore delle popo'azloni e delle zone colpite 
dalle recenti calamita atmosferiche. 

Alla assemblea che si è svolta qualche gior
no fa ad Orvieto alla Sala ISAO. cui ha 
partecipato il presidente regionale dell'Al
leanza Mario Bartolìni è s ta to approvato an
che un ordine del giorno. « I coltivatori del 
comprensorio orvietano — si afferma nell'or
dine del giorno — costatate le conseguenze 
negative che derivano dall 'aumento del peso 
contributivo e fiscale e dalla mancata rea
lizzazione della riforma sanitaria che. uni
tamente alle difficoltà f inanziane nelle quali 
si dibattono gli Enti locali, pongono in di
scussione la continuità della assistenza far
maceutica gratuita a favore dei lavoratori 
autonomi, chiedono l'adozione di alcuni prov
vedimenti urgenti ». 
- Questi provvedimenti sono il blocco degli 

aument i del peso contributivo e fiscale, le 
garanzie per la continuità della assistenza 
farmaceutica, l 'attuazione della riforma sa
ni tar ia . adeguati provvedimenti a favore dei 
colpiti dalle calamità atmosferiche. I colti
vatori auspicano inoltre che da p a n e del 
Parlamento si vada rapidamente alla appro
vazione del piano alimentare, alla riforma 
deTAlMA. alla trasformazione della mezza
dria in affitto, di provvedimenti per la mes
sa a cultura delle terre incolte e malcoltivate. 

Iniziativa del Comune 

Une nuova pista 
di motocross 

per gli spolettai 
SPOLETO. 11. 

A Spoleto SÌ va verso la .soluzione defl pn>-
b'ema della pratica dello sport del motocross 
che nella es ta te da poso conclusasi aveva su-
i-citato non poche proteste e polemiche, di 
fronte alle quali l'Amministrazione comunale 
giunse alla giusta determinazione di fare sce
gliere od un i comm.ssione composta di l le 
associazioni prò na tura e dal moto club una 
area ada t t a all'cserciz.o dei fuori s t rada. In
fatti l'area sulla quale sino ad allora si era 
no .svolte gare di motocross era tale da essere 
seriamente preziudicata s.a dal punto di vi-
.sta ambientale che da quello azncolo pa.seo 
livo. 

Ieri la Commissione insediata dal 'a Ammi 
n i t r a z i o n e comunale ha inviato al Comune 
ed alla s tampa che unanimemente aveva 
chiesto di trasferire altrove il motocross. Il 
seguente comunicato. «Facendo seguito agli 
accordi intercorsi durante la riunione dei 2i 
settembre una commissione ristretta forma
ta da Maiolatesi per il CAI. Magna per it 
Moto Club. Coricolli por l i Sez.one Caccia 
ton . Ragni per Italia Nostra. Maturi per il 
Gruppo ecolog.co spolet 'no ha effettuato sa-
b i t o scorso un sopralluogo per reperire un 
terreno ada t to all ' impianto di una pista d i 
motocross. 

L'area prescelta nei pressi d. S. Martino in 
Tr ignano risulta essere di non particolare in
teresse amb.entale e pae^aj^.stico. come chi? 
devano le asso-lazlcni mtura l l s t lche e rite 
nula ada t t a olla pratica del motocrosss dal 
l'esperto del Moto Club. La commissione r.-
t lene casi di aver fatto un primo. Impor
t an te p isso verso la regolarizzazione del 
l'esercizio dei fuori s trada, evitando che 1 
giovani mot ex lei..-.ti frequent.no ore? d: in
teresse agricolo o naturalist ico». 

g. t. 

In attesa delle modifiche al decreto all'esame del Senato 

Aggiornato l'incontro per la 
requisizione delle roulotte 

La Giunta proporrà in Consiglio l'adozione di una legge 
Per le roulottes da mettere 

a disposizione del Friuli se 
condo il decreto di requisi
zione del commissario straor
dinario. Zamberletti (120 la 

: Provincia di Perugia e 60 
queiia di Terni) sono tornat i 
ad incontrarsi s tamani a Pa
lazzo Conestabile esponenti 
regionali dei Parti t i , delle 
Provincie, dei Comuni e delie 
Prefet ture di Perugia e di 
Temi e dell'ACI. 

Con il Precidente Germa
no Marri e l'Assessore al D.-
par t imento per i problemi 

J sociali Vittono Cecati si è 
1 passata in rassegna la situa

zione dopo le assemblee dei 
< roulottisti » di Terni e di 
Perugia e mentre sono in 
corso iniziative dalle quali. 
assieme alla comprensione 
per il dramma del Friuli e 
l'urgenza di offrire a quella 
popolazione un r .paro con
tro l'inverno i m m i n e n t e . 
emergono disagio e risenti
mento per le conseguenze 
cne l'applicazione del decre 
to di requisizione comporta. 

In questo quadro e stata 
accolta con riduca la noti
zia secondo la quale sareb 
be emersa la convinz.one 
che il provvedimento debba i 

essere m qualche modo mo
dificato e che ciò dovrebbe 
avvenire nell ' imminente di
bat t i to al Senato sui prov-
ved.rnenti p"r il Friuli. 

Anche in questa prospet-
t . \ a . s: e convenuto di ag
giornare l ' incontro In a t tesa 
delle decisioni dell'assemblea 
di Palazzo Madama. 

I! Presidente Marri h a 
confermato la volontà delia 
Giunta d; proporre al Con
siglio regionale l'adozione di 
una legge peT ampliare la 
sol .daneta degli umbri con 
1 terremotat i del Friuli. 

• 
PERUGIA 

TURRENO: Il giorno dalla civetta 
PAVONE: L'eredita Farramonti 

(VM 14) 
LILLI: L'innocente (VM 14) 
MODERNISSIMO: Novecento par

te seconda 
MIGNON: Novecento parte prima 
LUX: (n.p.) 

n-RNi 
POLITEAMA: Par un pugno dì 

dollari 
VERDI: L'ultimi donna 

FIAMMA: La ragazza »:.'a pari 
MODERNISSIMO: Camp 7 lager 

femminile 
LUX: Tanting Ground 
PIEMONTE: Lingua d'argtnto 

rooi 
COMUNALE: Tempo degli assassini 

SPOLETO 
MODERNO: Portiera nuda 

FOLIGNO 
ASTRA: Pubirtè 
VITTORIA: Angeli dall'inferno tul

le ruote 

•m i programmi di radio UMBRIA 
7.15: 
8.15: 

10,30: 
11,30: 
12,45: 
13.00: 
14.00: 
15,00: 

16,00: 

Giornale 1; 
Rassegna «tampa; 
MItctIlanea; 
Pro e contro; 
Giornata duo; 
Ore tredici; 
Scorpione; 
Giorgio Adani e la 
scuola di pittura nel 
carcere di Perugia; 
Country America; 

17.30: Il g i o r n a l e della 
regione; 

18.00: Folk vive; 
18,45: Giornale tre; 
19.30: Concerto della sera; 
20,30.- Musica s teatro; 
21,00: Dedica; 
22,00: Hard rock; 
22,45: Giornale quattr»| 
23,00: Radio Umbria JMB. 

I 

http://�3fov.au
http://pa.se
http://frequent.no

